10. Jahresbericht des Präsidenten

- An 3 Stiftungsratssitzungen wurden die laufenden Geschäfte behandelt:
- Der Internetauftritt hat ein zeitgemässes Aussehen und erntet viele Komplimente, der Dank gebührt Martin Schatzmann für die ständige Aktualisierung.
- Rechtzeitig vor der Sanierung des Bühnenbodens durch die Firma SIKA (Sponsoring und danke an SIKA) konnten sehr passende Handläufe an der Treppe angebracht werden.
- Ein lang gehegter Wunsch erfüllte uns als Sponsor die Firma Brugg Pipesystem, nämlich eine isolierte geheizte Wasserleitung zum Rottenwagen. Dadurch kann dieser auch bei tiefen aussen Temperaturen mit kaltem Wasser versorgt werden, ohne die Gefahr des Einfrierens. Ein grosser Dank.
- Dass der von uns revidierte Weichenhebel eine so ehrenwerte Verwendung findet hätte niemand gedacht. Anlässlich einer Veranstaltung zu Ehren von Alfred Escher wurde dieser ausgeliehen und musste frauengerecht bedienbar gemacht werden. Die Rückzugfeder wurde der Kraft von Bundesrätin Doris Leuthard angepasst, sodass dieser auch von ihr bedient werden konnte. Eine weitere Verwendung geschah zur Eröffnung eines Behindertenliftes im Tierpark Dählhölzli in Bern.
- Der Mangel einer Behindertentoilette zeigte sich am Tag der offenen Tore vom So. 31. Mai, wo wir über 2500 Besucher begrüssen durften. So beschloss der Stiftungsrat für dieses Problem Abhilfe zu schaffen. Wir erhielten von der Firma Alpiq ein Sponsoring für den Einbau eines Behinderten WC in einer bestehenden alten Toilettenanlage. Gleichzeitig wurde die gesamte Anlage modernisiert. Herzlichen Dank.
- An dieser Stelle möchte ich auch meinen Mitarbeitenden ein grosses Dankeschön aussprechen, denn nur mit einem grossen eigenen Leistungsanteil konnten die übrigen Kosten so tief gehalten werden.
 - Der Rücktritt von Heinz Kamber als SR Mitglied veranlasste uns, sich Gedanken über einen Nachfolger resp. einer Erweiterung des Stiftungsrates zu machen, was auf positive Rückmeldung gefallen ist. Dr. Ernst Kistler, unser langjähriger juristischer Berater, stellte sich zur Verfügung, was uns alle sehr freute. Herr Prof. Dr. Markus Baumgartner, Dozent an der FHNW Brugg- Windisch wurde als erweitertes SR Mitglied gewählt, womit eine Blutverjüngung gesichert ist.
 - Ein grosser Anlass wirft seine Schatten voraus, der Jubiläumsanlass (nicht öffentlich) vom Sa. 10. Sept 2016 10 Jahre Bahnpark Brugg ist schon in Planung. Es freut mich, dass der musikalische Auftakt, durch die Wynavalley Oldtime Jazzband mit der Besetzung von Alt Regierungsrat Peter C. Beyeler, abgesichert werden konnte. Wir hoffen an diesem Tag unsern Sponsoren ein grosses Dankeschön sagen zu können, dies in der Form eines "Apéro riche".
 - Der Sonntag 11. Sept. gehört wieder dem Publikum. Wie gewohnt werden wir Dampffahrten ab Brugg, gemeinsam mit SBB Historic, Dampfgruppe Zürich und dem Verein Mikado anbieten. Eine Verschiebung auf den Herbst war unumgänglich, denn der Frühling gehört den Jahrhundertbauwerk Gotthard Basis Tunnel Feierlichkeiten.

- Ein weiterer Elektro Veteran hat den Weg nach Brugg gefunden, die Lok Ae 3/6
 10693 soll hier aufgearbeitet werden. So können wir unseren Besuchern gegenwärtig
 8 Dampflokomotiven, 4 Elektroveteranen und einen Dieselveteran näher bringen.
- Bei 3 Ausfahrten des De 6/6 "Seetalkrokodil" konnte sie ihre Leistung unter Beweis stellen. Dies erst noch ohne Störung; ein Bravo der Mannschaft um Markus Rickenbacher.
- Wiederum gilt es für mich meinen Stiftungsräten ein herzliches Dankeschön auszusprechen, denn auch diese sind ohne monetäre Entschädigung mit viel Herzblut bei unserer Sache.

Brugg, 11. Dez. 2015

Der Präsident:

Gregor Tomasi